
①教育制度が充実しており、学べる機会が多いこと、また成
人・小児の両方に携われることから、こちらで働きたいと思いま
した。
②とても楽しいです。患者様からいろいろなお話を聞かせてい
ただき、興味の幅も広がりました。先輩方がいつも気にかけ、
優しく教えてくださり、安心して楽しく働かせて頂いています。
③患者様に嬉しいことや悲しいことも、この人になら話してもい
いかと思ってもらえるSTになりたいです。そのためも知識や技
術を身に付け、安心して頼っていただけるようになりたいです。

①STの人数が多く、手厚い新人教育が受けられること
から大道会・森之宮病院を選びました。
②患者さんから訓練の成果を褒めていただけるように
なり、やりがいや臨床の楽しさを感じています。
③患者さんが退院してからの生活で困ることがないよ
うな支援ができる言語聴覚士になりたいです。

①森之宮病院は、新人教育に力を入れている印象があり、
セラピストの人数も多いため、上司や先輩から様々なことを
教わることができると思ったからです。
②新人に対する教育や指導などのサポートを丁寧にしてくだ
さり、大変なこともありますが充実しています
③小児・成人の両方をみることができ、患者様の退院後を考
えたリハビリができるSTになることが目標です。

興味を持った方は見学にぜひ来てください！

リハビリトピックス Vol.19
森之宮病院 リハビリテーション部 言語療法科

（森之宮病院 リハビリテーション部 言語療法科 ST森口 小林由）

ST科新入職員紹介！

質問！
①大道会・森之宮病院を選んだ理由は？
②３か月働いてみた感想は？
③STとしての目標は？（どんなSTになりたいか？）

和歌山県出身Cさん

愛知県出身Bさん

香川県出身Aさん


